

CELEBRATION FAMILIALE DE NOËL 2020



Crèche à colorier par les enfants

On est devant la crèche (sans l'enfant Jésus) dans la pénombre, avec seulement la couronne de l'Avent qui est allumée. On écoute une musique (Douce nuit)

Adulte 1 : Pourquoi sommes-nous réunis ce soir en famille ?

Pourquoi devant la crèche, avec des bougies, des étoiles ?

Pour fêter une naissance, mais pas de n'importe quel enfant.

À Noël, nous accueillons, pas seulement en famille, mais dans le monde entier, le plus beau des cadeaux, celui que Dieu nous fait en son fils Jésus.

Adulte 2 : Au long de l'histoire du peuple de Dieu, l'envoyé de Dieu était promis et attendu. Et Marie, la maman de Jésus a tant désiré sa venue que cet envoyé est venu se nicher au creux de son être...

Et pour que cet enfant grandisse, il lui fallait aussi un papa ;

Comment s'appelle-t-il ?

Et ce bébé quel nom porte-t-il ?

En quelle année est-il né ? En effet on compte nos années à partir de sa naissance.

Adulte 3 : Dieu qui a créé le ciel et la terre est grand. Il nous semble loin, inaccessible. Et pour se faire connaître, il a voulu devenir un homme, comme nous, et même un bébé pour être tout proche de nous.

Adulte 4 : On dit aussi que Jésus est notre lumière.

Sans lumière, on ne sait plus où on en est, on ne peut pas se diriger.

Jésus, par sa vie est venu nous montrer le chemin de la PAIX (un enfant apporte une bougie allumée à la crèche), de la JOIE,... de la BONTÉ,... de la PATIENCE,... du PARDON,... de l'AMOUR,... de la VÉRITÉ,... de la CONFIANCE..... (une bougie pour chaque mot).

Ainsi, le monde n'est plus dans la nuit.

Écoutons maintenant le récit de sa naissance :

(Lire à plusieurs voix et placer l'enfant Jésus à "**vous est né un sauveur**")

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 2,1-14

En ces jours-là, parut un édit de l'empereur Auguste ordonnant de recenser toute la terre. Ce premier recensement eut lieu lorsque Quirinius était gouverneur de Syrie. Et tous allaient se faire recenser, chacun dans sa ville d'origine. Joseph, lui aussi, monta de Galilée, depuis la ville de Nazareth, vers la Judée, jusqu'à la ville de David appelée Bethléem. Il était en effet de la maison et de la lignée de David. Il venait se faire recenser avec Marie, qui lui avait été accordée en mariage et qui était enceinte. Or, pendant qu'ils étaient là, le temps où elle devait enfanter fut accompli. Et elle mit au monde son fils premier-né ; elle l'emmaillota et le coucha dans une mangeoire, car il n'y avait pas de place pour eux dans la salle commune.

*Dans la même région, il y avait des bergers qui vivaient là dehors et passaient la nuit dans les champs pour garder leurs troupeaux. L'ange du Seigneur se présenta devant eux, et la gloire du Seigneur les enveloppa de sa lumière. Ils furent saisis d'une grande crainte. Alors l'ange leur dit : "Ne craignez pas, car voici que je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour tout le peuple : Aujourd'hui, dans la ville de David, **vous est né un Sauveur** qui est le Christ, le Seigneur. Et voici le signe qui vous est donné : vous trouverez un nouveau-né emmailloté et couché dans une mangeoire" Et soudain il y eut avec l'ange une troupe céleste innombrable, qui louait Dieu en disant : "Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes, qu'Il aime."*

On peut partager en famille.

Accueillons Jésus, faisons-lui de la place, en l'aimant de tout notre cœur, en l'invitant à partager notre vie ; Il vient augmenter notre bonheur. Il vient pour notre joie. La joie de cette nuit est un cadeau pour tous les jours de la vie et pour tous les hommes.
On peut le chanter, lui qui choisit la nuit pour donner la lumière.

Chant : Il est né le divin enfant

Un enfant :

"Jésus, tu te donnes en cadeau, et moi que puis-je t'offrir comme cadeau ?"

Un adulte :

"Distribue ton sourire, ta gentillesse,... à tous ceux que tu rencontres, car ce que tu donnes aux autres, c'est aussi à moi que tu le donnes."

Les enfants déposent à la crèche des étoiles où sont écrits les mots de : **bienveillance, sourire, partage, service, respect, fraternité ...**

On écoute une musique ou un chant de Noël.

« Soyons dans la joie, sans oublier ceux qui ne peuvent pas se réjouir comme nous.
Nous te les confions en te disant : Notre Père... »

On reprend le chant : il est né le divin enfant

